

COVID-19 – Une nouvelle vidéo du directeur général de la Ville

Le directeur général, monsieur Simon Rousseau, revient aujourd’hui pour vous parler de la prolongation de la fermeture des bureaux administratifs et de la réintégration partielle de certaines équipes. Un clin d’œil est également fait quant au budget et aux projets inscrits au Hoshin et PTI. Bon visionnement !

Visionnez la vidéo : <https://youtu.be/KfSrRfuSBBM>

Voici les informations mises à jour le jeudi 7 mai, à 16 h :

Les principaux ajustements apportés à la page des employés concernent la décision de la Ville, prise à la suite des nouvelles mesures complémentaires annoncées par le gouvernement du Québec, de maintenir la fermeture des bureaux administratifs, et ce, jusqu'à nouvel ordre, à l'exception du centre administratif du Service des permis et inspection, qui ouvrira ses portes dès le 20 mai.

Page Internet dédiée aux employés

Pour rester informé, consultez le www.ville.levis.qc.ca/employes. Nous vous invitons donc à **consulter et à rafraîchir périodiquement cette page** afin d'obtenir les informations actualisées.

Ligne téléphonique et courriel dédiés aux employés

Pour toute question, commentaire ou préoccupation quant à la situation actuelle, vous êtes invités à composer le **418 835-8299** ou à écrire à infocovid19@ville.levis.qc.ca. Le service vous est offert 24 h sur 24, 7 jours sur 7.

Affichage

Nous demandons aux gestionnaires d'imprimer le présent PDF et de l'afficher dans les lieux de travail du personnel n'ayant pas accès à un poste informatique. Nous vous remercions de vos efforts communs, de votre engagement et de votre solidarité.



 ÇA VA BIEN ALLER 

**À Lévis, on se protège en
RESTANT À LA MAISON !**

ville.levis.qc.ca/covid19  **Lévis**